

#SÜD-WEST #SENIOREN 12. Februar 2019

Kirkel. Ortsseniorenleitung Saarland übt Umgang mit Tablets und Smartphones

Bei einem zweitägigen Kurs im Bildungszentrum der Arbeitskammer in Kirkel, lernten die Teilnehmer/innen der Ortsseniorenleitung Saarland die wichtigsten Grundkenntnisse und Regeln im Umgang mit Smartphones und Tablets verschiedenster Hersteller kennen. Geleitet wurde der Kurs von der Geschäftsstellenleiterin der EVG Saarbrücken, Denise Federspiel.



Im Kurs ging es unter anderem um die Themen Sicherheit, Kaufabwicklung im Internet, Installation von Apps und um Ratschläge, wie man sich vor Missbrauch jeder Art schützen kann. Klar wurde auch, dass es absolute Sicherheit im Netz nicht gibt.

Die Teilnehmer/innen konnten die neu erworbenen Kenntnisse an ihren eigenen Tablets oder Smartphones ausprobieren. Denise stand uns mit Rat und Tat zur Seite. Als besondere Schwierigkeit stellte sich die Vielfalt der vorhandenen Geräte heraus. Es gibt sehr viele Unterschiede, sowohl in der

Handhabung als auch bei den verschiedenen Softwareversionen.

Auch dank des regen Wissensaustauschs zwischen den Teilnehmer/innen war der Kurs ein Erfolg und wird helfen, unsere Mitglieder/innen bei Fragen zu und Problemen mit Smartphone oder Tablet behilflich zu sein.